

---

**NEWS**

---



### RecycleBot-Projekt startet in die finale Phase

---

**22.05.2025** | Zum Auftakt des letzten Projektjahres kamen die Partner des RecycleBot-Projekts am 21. und 22. Mai bei den Firmen Holzer (Herbrechtingen) und Hörger (-Sontheim) zusammen. Ziel war die gemeinsame Planung der abschließenden Projekt-schritte – insbesondere die konkrete Ausgestaltung, Sensorik und Platzierung des RecycleBots. Im Mittelpunkt standen außerdem erste Ergebnisse der Lebenszyklusanalyse.

Mit dabei waren Vertreter der zwei Arbeitsgruppen dem Institute for Sustainable Polymer and Composites und dem Institute für Human in Command der Hochschule Aalen, der Projektpartner GreenDelta sowie die gastgebenden Unternehmen. Ein besonderes Highlight war der Rundgang durch die Sortieranlage bei Hörger, bei dem das Team der Hochschule Aalen zusätzliche Trainingsdaten für die KI-gestützte Objekterkennung sammelte.